

Antrag der CDU-Fraktion vom 05.03.2024

Antrag der CDU-Fraktion zur Sanierung der Brücke im Henschelweg

Sachverhalt:

Die Henschelbrücke steht schon seit einigen Jahren als geplanter Neubau wegen „gefährlicher Baufähigkeit“ in den jährlichen Hausplänen. Haushälterische Gründe haben dieses bisher verhindert.

Nach unseren Recherchen ist der Zustand der Henschelbrücke nicht so wie bisher dargestellt als „Neubaufall“ einzustufen.

Es bietet sich daher im Rahmen der anstehenden Sanierungsmaßnahmen im Henschelweg die Einbeziehung der Brückensanierung als eine Lösung in einem Guss auch unter dem Aspekt der wirtschaftlichen Verwendung von Haushaltsmitteln und der einmaligen Nutzungssperre während einer Gesamtsanierung nahezu an.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird mit einer zeitnahen Überprüfung, Bewertung und Einbeziehung einer Sanierung der Henschelbrücke im Rahmen der bereits anstehenden Sanierungsmaßnahmen des Henschelweges in einem Zug beauftragt.

Die Gemeindevertretung ist über das Ergebnis zu informieren.

Rüdiger Reedwisch
Fraktionsvorsitzender